



## Mitgliederversammlung

Im Frühjahr fand unter starker Mitgliederbeteiligung und in aufgeräumter Stimmung die Jahreshauptversammlung unserer Arminia statt. Einige der 55 Anwesenden staunten über das vitale Vereinsleben und mit welcher Vielfalt man sich im Quartier und in der Kirchengemeinde einbringt, was zum erneuten Zuwachs auf 322 Mitglieder (Stand 01.01.2025) beitrug.

Die Badminton-Abteilung boomt regelrecht, im Tischtennis nehmen wir nach langer Zeit wieder am Punktspielbetrieb teil. Bei gesunder Finanzlage ist der Blick in die Zukunft dank einer bestens motivierten Truppe Ehrenamtlicher positiv.



Der prosperierende Verein wird weiter von Sven Gruber geführt. Ihm zur Seite stehen Detlef Müller als Stellvertreter und Sylvia Bolte als Kassenwartin. Beisitzerin Barbara Gruber, Frauenwartin Frauke Weitzenkamp und Kaplan Fabian Boungard als Geistlicher Beirat ergänzen das homogene Team.

Zum Dank und als Anerkennung ihres verdienstvollen Engagements erhielten Susi Pfeil und Jens Bartelt die Silberne und Claudia Mölm die Goldene Nadel. Für langjährige Vereinstreue wurden Stephan Engel (40 Jahre) und Joachim Grimme (50 Jahre) geehrt, bereits 60 Jahre sind Rainer Hochheiden und Barbara Gruber dabei.



DJK Arminia Bremerhaven



(von links S. Gruber, Kpl. F. Boungard, B. Gruber, R. Hochheiden, S. Pfeil, S. Engel, F. Weitzenkamp, J. Grimme, J. Bartelt, C. Mölm, D. Müller)

## Zusammenarbeit von CARITAS und DJK

Unser Verein und das Caritas-Familienzentrum Geibelstraße bringen mit niedrigschweligen Angeboten die Menschen in unserem Brennpunktstadtteil zusammen und ermöglichen ihnen, unabhängig von Herkunft und Religion, eine Teilhabe am Gemeindeleben in Hl. Herz-Jesu Lehe.

Ein wichtiges Zeichen dieser Kooperation ist unser Gemeinschaftsstand, mit dem wir uns auf dem jährlich stattfindenden Goethestraßefest präsentieren. Unser Glücksrad war derart stark frequentiert, dass insgesamt 15 Mitglieder für uns im Einsatz waren.



von links Frauke Weitzenkamp, Claudia Mölm, Kerstin Fielitz, Bianka Bartelt



## Mittsommerparty

Bei herrlichem Wetter lud unsere Arminia am 21. Juni zu ihrer traditionellen Gartenparty ein. Mit dem enormen Zuspruch hatten selbst wir nicht gerechnet, ging der Feier doch diesmal wegen der verlängerten Sanierung des „Leher Doms“ kein Gottesdienst voraus. Es war ein so wunderbares, fröhliches Fest, auf dem Arminen und Gemeindemitglieder, Vereinsfreunde und Anwohner bis in die Nacht zusammen feierten. Die, die zum ersten Mal dabei waren, kommen bestimmt nächstes Jahr wieder. Sie zeigten sich begeistert von der perfekten Organisation durch unseren Festausschuss und der besonderen Atmosphäre im herrlichen Ambiente unseres Pfarrgartens.



## Sport verbindet

Uns wurde eine nicht alltägliche Ehrung zuteil. Für die „hervorragenden Verdienste um den Bremerhavener Sport“ überreichte uns der Magistrat eine Urkunde, mit der er unser Wirken im Goethequartier, das sportlich ausgewogene Programm und den besonderen Zusammenhalt der Sportler untereinander würdigte. Explizit wurde auch die Bindung an die Kirchengemeinde positiv hervorgehoben. Das ist eine schöne Anerkennung des manchmal doch sehr herausfordernden Einsatzes unseres Teams, der sich ja nicht nur auf den Sport beschränkt und viele pädagogische und soziale Kompetenzen erfordert. Wir freuen uns sehr über diese Wertschätzung unseres ehrenamtlichen Engagements. Beispielsweise für Gemeinschaft, Freundschaft und Integration kann unsere Badminton-Abteilung genannt werden – eine tolle internationale Truppe, die sich wöchentlich zwei Mal zum Training trifft.



Aus den Vereinen



DJK Arminia Bremerhaven

## Wir sind wieder da!



Wir freuen uns riesig, dass wir nach elf Jahren in der Saison 2025/2026 wieder mit einer TT-Mannschaft am Start sind. Und dann gleich mit einer solch starken Truppe, die Sieg um Sieg einfährt. Die Kelle schwingen für uns – aktuell als Neueinsteier noch in der 7. Kreisklasse Süd im TTVN – Marco Klinge, Lars Graß, Thorsten Sethmann, Martin Eisele, Jens Nobereit, Nils Mattenkrott (von links). Mannschaftsführer Andreas Schäfer hat es sich vorne bequem gemacht.

## Digitaler Kontakt – vielfältig möglich

Die Internetseite lautet [www.djkarminia.de](http://www.djkarminia.de).

Die zentrale Maiadresse ist [info@djkarminia.de](mailto:info@djkarminia.de).

Auch bei Facebook mit [facebook.com/DJKAriminiaBremerhaven](https://facebook.com/DJKAriminiaBremerhaven) und Instagram unter [instagram.com/djk\\_arminia](https://instagram.com/djk_arminia) sowie mit der Vereinsapp (Download) unter dem QR-Code ist der Verein erreichbar.

